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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 村田秀雄会長
本日は、ガバナー公式訪問例
会です。ゲスト・ビジターとし
て上沢広光ガバナー、先々週お
越しいただいた竹森松雄ガバ
ナー補佐、須坂五岳RCより、
中野俊幸様・安藤　誠様、そし

て米山奨学生の邱　文莘さんのご出席をいただい
ております。
先日は、「一護一縁」のテーマのもとに第一日
目戸倉上山田温泉ホテル圓山荘にてロータリーナ
イト、第二日目更埴文化会館あんずホールにて行
われた地区大会では、テレビでもお馴染みの元民
法アナウンサー解説員の辛坊治郎氏の記念講演会
「荒波を乗り越えて明日を掴む！」と題しまして、
太平洋で海難事故にあった時の緊迫した状況、そ
して海上自衛隊の救難機PS-1に救助してもらっ
たことすべての事柄が細かく結びついて自分は助
かったのだと力説されていました。大変感銘を受
けた講演会となりました。コロナ禍にもかかわら
ず挙行された地区大会は盛会となりました。上沢
ガバナーにおかれましては、大会成功でほっとし
ておられることと思います。
我がクラブは、11月こと地区大会を皮切りに、
８・９日と昨年コロナ禍で行われなかった35周年
記念旅行を北安曇郡白馬村のシェラリゾート白馬
にて会員家族20名参加で盛会となり懇親を深めま
した。そして本日の例会、夕方18時より指名委員
会幸先にて、と続きます。
指名委員会についてですが、次期役員・理事候
補者の指名委員の委嘱をクラブ細則第３条第１節
並びに内規１により、現会長及び歴代会長経験者
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とし、会長エレクト及び幹事をオブザーバーとし
本日18時より幸先にて指名委員会を開催します。
私も含めて当事者は遅れないように参集しましょ
う。この後は、上沢ガバナーより貴重な卓話を賜
りたいと思います。

幹事報告	 　太田裕志幹事
・�11月のロータリレートは、１
＄＝148円です。　

・�６日更埴RCホストにて地区
大会が開催されました。ご参
加いただきました皆様ありが
とうございました。本日欠席

　された皆様に地区大会の資料をお配りしました。
・11月８・９日と35周年記念旅行で白馬のシェラ
リゾートへ行って参りました。次週の会報にて
旅行の様子など掲載できればと思っております。
ご参加いただきました皆様ありがとうございま
した。また、柄澤重登さんより、ご祝儀を頂き
ましたので、この場をお借りして、御礼を申し
上げます。

・本日、18：00より幸先さんにて指名委員会が開
催されます。宜しくお願い致します。

・７月末より、受付にて実施しておりますダメ。
ゼッタイ。普及運動も来週の例会で締め切らし
ていただきます。皆様からの積極的な募金をお
願い致します。

11	/	18　本日のプログラム

会	員	卓	話　松	本	克	幸	さ	ん
「日本よ、どこへいく」



11 月のお祝い事	 おめでとうございます
＜会員誕生記念＞　小山浩太郎さん　
＜夫人誕生会員＞　坂本典子さん
＜結婚記念会員＞　伊東義次さん　柄澤重登さん
　　　　　　　　　中野欣哉さん　若麻績信昭さん

出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員長
11/11（会員32名）出席25名　出席率78.13％

ゲスト　上沢広光ガバナー（須坂五岳）
　　　　竹森松雄ガバナー補佐（戸倉上山田）
　　　　邱文莘米山奨学生
ビジター　中野俊幸さん
　　　　　（須坂五岳RC　クラブ職業・社会奉仕委員長）
　　　　　安藤　誠さん（須坂五岳RC　会長）
☆�全員からガバナー補佐を歓迎して1,000円ずつ☆
・�藤澤克彦さん・飯田弘己さん・伊東義次さん
・南　信行さん・村田秀雄さん・村田弘志さん
・中野欣哉さん・西沢　徹さん・太田裕志さん
・佐藤吉朗さん・高橋英司さん・竹村利之さん
・竹内喜宜さん・瀧澤　聡さん・轟　修平さん
・浦田理奈さん・若麻績信昭さん・山本博昭さん
・小池裕孝さん
・上沢広光ガバナー☆地区大会はありがとうござ
いました。これからもよろしくお願いします。
・村田秀雄さん・村田弘志☆上沢ガバナー、竹森
松雄ガバナー補佐、須坂五岳RCより中野さん、
安藤さん長野西RCにようこそ。
・小池裕孝さん☆上沢ガバナー！又、ラウンドで
きること楽しみにしてます！
・轟　修平さん☆明日は、今年最後のびんずる市
です。来てくださいね。
・伊東義次さん☆白馬の旅いい旅でした。お世話
になりました。

・合　計		39,000円　・スヌーピー		1,745円
・累　計		258,371円

邱文莘米山奨学生訪問	

ゲ	ス	ト	卓	話　	上沢広光ガバナー

本日は、長野西ロータリーク
ラブに訪問させて頂き、ありが
とうございます。お見かけする
と知っている方ばかりで嬉しい
です。
先程も話題にありましたが、

皆さんでシェラリゾート白馬に行かれたそうです
が、私も昨年行ってきました。今月、提唱ロータ
リーとなる白馬ロータリークラブの白馬高校イン
ターアクトクラブの認証式をそちらで行うことに
なっております。
先ずは、青少年のお話をさせて頂きたいと思い

ます。ガバナーになりますと、戦略委員会が私の
後ろに付いて支援して下さいます。パストガバナー
が数名、ガバナーエレクトやノミニ―が中心とな
り、会議はほとんどZOOMで行います。今年度
は青少年に力を入れていこうとなりました。何故
青少年に力を入れようと思ったかと申しますと、
この地区には、先輩方残してくれたお金がありま
す。今までは、この利息だけを使い活動してきま
したが、利息がほとんど付かない状況になり、昨
年の会長会で賛成を頂き使えることになりました。
是非、来年度は青少年育成基金助成金に申請して
いただき、青少年活動やクラブ活性化の役に立て
て頂きたいと思います。
次に私がロータリー活動で一番好きなのは、実

は職業奉仕です。クラブ内でも職業奉仕セミナー
を行ってもらいたいと思います。夜５時から９時
くらいまでたっぷり時間を取り、１部屋を10名く
らいにして、司会者を一人決めて頂き、ロータリー
における職業奉仕にあたることをお一人お一人発
表して頂き、ディスカッションしてもらいたいと
思います。飲み物や食べ物を用意して頂き、お話
に集中してもらいたいです。
11月６日お陰様で無事に地区大会が終了しまし

た。また、11月27日には、ホテルメトロポリタン
長野にて、職業奉仕委員会セミナーが開催されま
す。長野県知事や（一社）プラチナ構想ネットワー
ク会長小宮山　宏様をお迎えし、私もパネルディ
スカッションに参加いたします。お近くですので
是非ご参加ください。宜しくお願い致します。ま
た３月には、白馬にてスキーの集い、来年５月に
は、オーストラリアのメルボルンで国際大会が開
催されます。是非ご参加いただき、メルボルンで



お会いましょう。
最後に村田年度、何をしたかどうか忘れていた
だいて結構です。振り返ってみると何だか楽しい
年度だったと感じてもらえたらと思います。村田
会長宜しくお願い致します。

12月２日　年次総会・長野西RC細則改定フォーラム
12月９日　年末家族会
　　　　　於：THE�SAIHOKUKAN�HOTEL
12月16日　ゲスト卓話　
　　　　　長野女子高等学校インターアクトクラブ

例　会　案　内

35周年記念旅行
2022年11月８・９日　於：シェラリゾート白馬　会員家族20名

11月８・９日、シェラリゾート
白馬にて昨年残念ながら中止と
なった35周年記念旅行を行いまし
た。会員家族総勢20名の皆さんが
ご参加いただき、秋晴れの紅葉も
綺麗な白馬に１泊旅行を楽しんで
参りました。美味しいフランス料
理、お酒を頂き、温泉に浸かり、
楽しいひと時を過ごしてきました。
ご参加いただきました皆様、あり
がとうございました。




